



lunes 30 de mayo de 2022

# Este domingo 5 de junio por la mañana, cita con las bicicletas en una nueva edición del ya tradicional Día del Pedal

Comenzará a las 11:00 horas desde el Paseo Real, siendo una prueba no competitiva para disfrutar del mundo de las dos ruedas en familia pudiendo disfrutar de las calles de la ciudad teniendo a las bicicletas como protagonistas.



La ciudad de Antequera celebrará este domingo 5 de junio, a partir de las 11 horas de la mañana, una nueva edición del Día del Pedal, actividad que cada año congrega a cientos de ciclistas y aficionados a la bicicleta. Tanto la salida como la llegada de esta prueba no competitiva tendrá lugar en el Paseo Real, desarrollándose a continuación un atractivo recorrido en bicicleta por las calles de nuestra ciudad que transcurrirá por: Puerta de Estepa, avenida Periodista Ángel Guerrero, Jardines del Mapa, paseo García del Olmo, calle Porterías, calle Cruz Blanca, calle Lucena, plaza de San Agustín, calle Infante Don

Fernando, Plaza de San Sebastián, calle Encarnación, calle Calzada, calle Diego Ponce, calle Cantareros, plaza de San Luis, alameda de Andalucía y regreso hasta el Paseo.

El teniente de alcalde Juan Rosas, que ha presentado dicha actividad en rueda de prensa, ha destacado que se trata de una iniciativa que trata de promover el uso de la bicicleta no sólo como deporte, sino como un medio para trasladarse por la ciudad: "El uso de la bicicleta nos confiere la capacidad, desde muy jóvenes, de ser autónomos e independientes, pudiendo realizar traslados mediante actividades de vida activa dentro de la ciudad". Cabe recordar que la prueba no es competitiva, sino agrupada, agradeciendo la labor de los clubes ciclistas (a la hora de encabezar la ruta) y de los colegios (que colaboran para facilitar las inscripciones).

